



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Miércoles 4 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## POLÍTICA

Este día los priístas festejan 80 años de existencia y viene **Beatriz Paredes**, su líder nacional. También inaugurará el nuevo edificio del partido, ubicado en el municipio de Corregidora. Se esperan noticias de candidatos a gobernador. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Han aumentado los usuarios de tarjetas de crédito que se atrasan en los pagos, anuncia la CONDUSEF. (NT)

La CANACO y el municipio de Corregidora firmaron un convenio para impedir la instalación de ferias golondrinas que afectan al comercio local. (NT)

Inició el censo económico 2009; se espera que se visiten 60 mil comercios. Es necesario poner mucha atención para identificar fácilmente a los censores. (NT)

Hay en el estado de Querétaro, 300 censores que trabajan en levantar los censos económicos. El problema es que se han enfrentado a gente que no quiere dar la información. (NT)

## SOCIEDAD

A finales de este mes será posible cambiar los refrigeradores que tengan 10 años de antigüedad por uno nuevo que gaste menos energía. La Comisión Federal de Electricidad lanza este programa en beneficio de la sociedad, señala el superintendente, **Mauricio Reyes Caracheo**. Para cambiar el refrigerador, deberá tener más de 10 años y se pagará bimestralmente en el recibo de luz. (NT)

Hoy en día el matrimonio ha dejado de ser la única opción para las parejas jóvenes. La unión libre es cada vez más socorrida y algunos jóvenes piensan que es mejor; otros tantos consideran que es necesario primero vivir juntos y después pensar en el matrimonio. (NT)

En el municipio, el índice de parejas que decide vivir en unión libre ha aumentado. Según el registro civil, el 50% de las parejas que llegan a registrar a sus hijos están casadas, el 40% vive en unión libre y el 10% son madres solteras. En el 2008 hubo 3 mil 953 matrimonios y 615 divorcios. (NT)

Decenas de personas se esmeran en las noches, para que durante el día el centro histórico luzca bello y resplandeciente. Bañan con agua a presión, fuentes y plazas. (NT)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

La Secretaría de salud ha observado que hay purificadoras que dicen que limpian el agua y no lo hacen del todo bien. Se han encontrado bacterias en el agua que se vende más barata y que aparentemente cumple con las normas de salubridad. (NT)

## **AGRICULTURA**

Nació el pasado viernes en Jerécuaro Guanajuato un becerro con los ojos pegados uno con otro; un solo ojo, un cíclope. (NT)

## **LABORAL**

El gobierno revela que los desempleados que pidieron apoyo para un salario de emergencia se volvieron a inscribir; ya son más de 2 mil 200 los reincidentes. (NT)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Efectivos de la XVII zona militar y la Procuraduría General de Justicia realizaron un intenso cateo en la segunda privada de Cedros en Jurica, lo que generó angustia y preocupación entre los vecinos. (NT)

Ya en otras ocasiones se han registrado cateos en Jurica. El 13 de octubre de 2008 fue el anterior. (NT)

Ardió un lote de siete vehículos; quemaban pastizales y se les pasó la mano. (NT)